

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

26 de Julio de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 26/07/24

25/07/2024

Freeport McMoran invertirá USD 7500 millones en Chile

Freeport McMoran (FCX) anunció la expansión de la faena El Abra en Chile, donde invertirá USD 7.500 millones para extender la vida útil de esta operación, donde posee el 51% y el restante 49% está en manos de Codelco. Se trata de la segunda mayor inversión tras Quebrada Blanca 2 de Teck, que empezó con USD 5.000 millones de gasto en capital y terminó costando USD 8.200 millones.

[Más Información](#)

25/07/2024

Perú: Rio Silver con luz verde de comunidad para proyecto Jorimina

El acuerdo de acceso a la superficie es un hito que permite a Rio Silver comenzar con las actividades de exploración en Jorimina. Dicho logro se complementa con un Estudio de Impacto Ambiental recientemente terminado y con talleres comunitarios organizados con la ayuda del presidente y el consejo de la comunidad local. Estos esfuerzos representan algunos de los pasos finales en el proceso de obtención de permisos de perforación

[Más Información](#)

23/07/2024

Perú: Southern solicita 1.000 ha de nuevas concesiones en Áncash

Southern Peru Copper Corporation busca nuevas concesiones en Áncash. Recientemente, la minera del Grupo México presentó una solicitud ante el Instituto Geológico, Minero y Metalúrgico (Ingemmet) para acceder a 1.000 hectáreas en esta región del norte de Perú. la minera busca obtener la aprobación para realizar actividades en determinadas zonas en los distritos de La Pampa, Huallanca y Yuracmarca, ubicados en las provincias de Corongo y Huaylas.

[Más Información](#)

22/07/2024

Southern actualizará el presupuesto del proyecto Tía María hacia fines de año

En 2024, la Compañía instalará, entre otras actividades programadas, un cerco vivo, así como 1.000 captadores de niebla. SCC también implementará trabajos de movimiento de tierra este año. Todas estas actividades generarán 370 puestos de trabajo directos en el 2024 para la población local. En 2025, esperan iniciar la construcción de la mina, que generará 1.100 puestos de trabajo directos durante el año. Cuando inicien operaciones en el 2027, el proyecto generará 600 puestos de trabajo directos y 4.800 puestos de trabajo indirectos.

[Más Información](#)

22/07/2024

Coopetición: La clave para desarrollar el potencial del litio en Latinoamérica

En 2021, las Naciones Unidas declararon las baterías de litio como el pilar de un mundo libre de combustibles fósiles, lo que impulsó un auge en la industria de este mineral. Latinoamérica, hogar del 60% de las reservas mundiales de litio, según la BBC, se convirtió en el epicentro de este mercado en desarrollo. Si bien Australia lidera la extracción de litio con 86.000 toneladas métricas en 2023, seguida por China con 33.000 toneladas métricas, Chile y Argentina se posicionan como actores clave. Un ejemplo exitoso de coopetición es la alianza entre Apple y Google durante la pandemia de COVID-19. A pesar de ser competidores, ambas empresas colaboraron en el desarrollo de un sistema de rastreo de contactos utilizando Bluetooth, lo que les permitió consolidar una imagen positiva y fortalecer su posición en el mercado.

[Más Información](#)